

Du côté des classes :

En maternelle, dans le cadre de leur projet autour du théâtre d'ombres, les élèves ont réalisé des albums numériques pour chaque niveau de la classe en associant image et voix : une première pour nos élèves qui ont eu le plaisir de s'entendre, de se corriger, de travailler leur diction et surtout de partager leurs savoirs! Ces albums sont accessibles et à découvrir à partir des lien ci-dessous :

 <https://read.bookcreator.com/05rWi20zaZcpQhV9LRFBEJi0ISs2/I1ZDSB-3QfqgxHuQekmOkw>

 https://read.bookcreator.com/05rWi20zaZcpQhV9LRFBEJi0ISs2/Z-5iP0krT6-6DB7_7KAeXg

Pour cette dernière période, les élèves du collège ont décidé de s'initier au football, un sport fédérateur à la fois d'opposition et de coopération, qui renforce l'esprit d'équipe !



Les élèves de CP-CE1 ont travaillé leur nouveau mode à danser dans le cadre de leur Classe Culturelle Numérique.

Voici le lien Youtube de leur dernière danse :  <https://youtu.be/TY3USYV2II>

A partir de ces déambulations du 4ème mode à danser, les élèves de la classe ont ensuite réalisé de très beaux calligrammes, des dessins fait avec des mots écrits dans une belle écriture.



Du côté du potager, les épouvantails sont enfin terminés !



Toute l'équipe pédagogique vous remercie pour votre attention et vous souhaite une excellente fin de semaine !

Marie-Christine MARCELINO
Directrice - Cheffe d'établissement